

Fecha: 30-05-2025
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl. : La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: **Evacuados ante intenso olor**

Pág. : 3
 Cm2: 287,4
 VPE: \$ 479.620

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

encuentran trabajando en la región, 52.772 lo hacen a través de una fuente de empleo informal, anotando una tasa del 28,7%, posicionándose sobre la media país de 25,8%. Índice local que se redujo 3,3 pp

En cuanto a si esta tendencia continuará el resto del año, indicó que es difícil afirmarlo. "Si no se implementan medidas para dinamizar el mercado como programas de capacita-

ción, emprendimiento o atracción de inversión es probable que el desempleo se mantenga elevado".

Recalcó que es clave fortalecer la inversión, capaci-

teja una disminución en la actividad económica regional, especialmente en sectores clave como la minería. Según INE, el Índice de Producción Minera en Tarapacá disminuyó un 45,7% en febrero, en com-

te un análisis no ha sido suficiente para contrarrestar la pérdida de empleos: "Nos parece importante impulsar medidas que fomenten la reactivación económica y la generación de empleos, con especial

atención al plan de reactivación de Organismos Sectoriales para reducir tiempos de tramitación de proyectos inversión, la reforma al sistema de subsidios laborales y avanzar en la sala cuna universal". ☺



BOMBEROS

Colegios y jardines de El Boro fueron evacuados ante intenso olor

Ayer, cerca de las 9 la mañana, un fuerte olor obligó a evacuar a distintos establecimientos educacionales del sector El Boro en Alto Hospicio. Según informó el segundo comandante del Cuerpo de Bomberos Santa Rosa, Daniel Rocco, "se realizó la evacuación de 350 personas, ya sea alumnos como docentes".

Explicó que si bien en primera instancia se logró controlar una microfuga de un cilindro de gas de 45 kilos, el fuerte olor perma-

neció en el ambiente, obligando a ampliar el radio de búsqueda a 100 metros a la redonda: "Se encontró el punto de origen en una empresa de aguas residuales y retiro de aceites industriales, que tuvo un derrame de sus camiones cisterna, afectando un área de siete metros".

Jardín Magia de Aprender fue uno de los recintos evacuados. Sus sostenedores, el Slep Iquique, indicaron que tras esto se continuó con el servicio regular de alimentación para

los párvulos, quienes fueron despachados a sus hogares.

Durante la jornada, la municipalidad hospiciense informó que notaron una leve alza de atenciones a raíz de los malos olores en los consultorios: "Hasta el momento se han atendido ocho intoxicaciones leves", afirmó Mario Aranda, director técnico del Centro Comunitario de Salud Familiar El Boro.

El seremi de Salud, David Valle, dijo que ante lo ocurrido realizarán fisca-

350

personas fueron evacuadas de establecimientos educacionales aledaños.

lizaciones "junto a nuestro equipo del Departamento de Acción Sanitaria, con el fin de resguardar, lo antes posible, la salud de la población que podría verse afectada por estas aguas residuales". ☺

SITUACIÓN SE PRODUJO AYER EN LA MAÑANA.